

Desabasto. El SACM reportó que fueron 70 y no 50 las colonias que se quedaron sin **agua** por las obras de la Línea 12 del Metro.

EN 70 COLONIAS NO HAY NI GOTTA

Pega más de lo programado el corte de **agua** en Iztapalapa

[JOSUÉ HUERTA]

■ En el primer día de corte de **agua** por obras de la Línea 12 del metro, la delegación Iztapalapa registró un total de 70 colonias sin suministro, 20 más de las esperadas por las autoridades.

El director general de Servicios Urbanos de esta delegación, Alfonso Hernández López, informó que tan sólo ayer recibieron más de 60 llamadas telefónicas vecinales para solicitar pipas en las zonas afectadas por la suspensión.

Por ello, estimó que el problema podría agudizarse conforme avance el cambio de infraestructura hidráulica por la Línea 12.

Agregó que ayer el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y el Sistema de Transporte Colectivo (STC) dieron el servicio que se comprometieron a brindar desde la semana pasada a las colonias del desabasto.

“Básicamente nos ceñimos a llenar las cisternas de las unidades habitacionales y viviendas que nos los solicitaron, esperamos que con esta medida mañana (hoy) podamos adelantarnos un poco a mitigar el impacto de la suspensión”, señaló.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Gestión Integral del **Agua** en la ALDE, Daniel Salazar, informó que el desabasto se presentó también en el Hos-

pital de la Comunidad Económica Europea, el Hospital General “José María Morelos” y la Penitenciaría de Santa Marta Acatitla, así como en 78 colonias.

Ayer desde temprano el SACM y el STC suministraron el líquido a las colonias afectadas como lo informaron los titulares de ambas dependencias. Los primeros reportes señalan que fueron al menos 62 localidades las que se atendieron, con un aproximado de 750 mil personas afectadas.

El suministro se normalizará hasta el 22 de agosto, en tanto, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México brindará apoyo con un servicio gratuito de abasto mediante pipas.



Muchas personas en Iztapalapa se quedaron sin agua por el corte que duró hasta el día 22.

